

前期寮生避難訓練

5月8日に寮生避難訓練が行われました。今回の訓練は地震が発生し、その後に寮内で火災が発生したことを想定した訓練でした。



避難中は私語もなく静かに行動していました。また、救護班を担当した寮生は迅速に怪我人役の寮生を避難させました。寮生は全員が列を乱さず、速やかに本部へ向かいます。



本部ではみんなが整列するのを待ち、清冽後に順番に人員チェックをします。



本部前に全員が整列し、人員確認も完了しました！



最後は寮務主事の瀬川先生から講評をいただき、訓練を終りました。
今回の避難訓練は天気良かったため、速やかに避難ができたのではないかと思います。

しかし、実際に避難する際は何が起こるかわかりません。この避難訓練を通じて、避難経路の確認や「おはしも（押さない・走らない・しゃべらない・戻らない）」を学ぶなど、実際に災害が起きた時に活かすことができればいいなと思いました。

今回の避難訓練の反省点として、サンダルを履いている人や玄関で靴を履きかえる人がいたため、後期避難訓練ではその点を改善したいと思います。最後になりますが、朝早く集まっていたいただいた先生方、ありがとうございました。

.....

編集：寮生会文化委員長 原田 雄平（創造工学科 4年情報コース）